

5月23日(月) 五月晴れ 気持ちのよい一日でした。



5年生 スポーツテスト





今日はスポーツテストで全学年がシャトルランに取り組みました。 1 時間目は 5 年生。準備体操のあとでみんなで一生懸命に取り組みました。

6年生 算数(少人数)







6年生 3教室に分かれて少人数で分数かけ算の文章問題に取り組みました。







1年生 種まきをしたアサガオが発芽しました。1年生みんなで植木鉢を出して双葉の観察をしました。







2年生 生活科では自分たちが植えた夏野菜の育て方を調べました。音楽では「ぴょんぴょ こロックンロール」の曲で拍の取り方の練習をしました。



1年生 給食

1年生 準備や片付けもしっかりとできるようになりました。 今日のメニュ―は肉じゃがと麦 ごはん おいしくいただきました。















教室も廊下もみんな一生懸命にお掃除をしてくれています。 1 年生は 6 年生に教わりながら 掃除のやり方を覚えています。



気持ちのよい青空の下 昼休みにはみんな外に出て思い切り体を動かして遊びました。

4年生 特活·図工





4年生 特活では「学級目標」を決める話し合いを行いました。図工では紙粘土での作品作 り「元気のおまもり」づくりに夢中に取り組んでいます。

気持ちのよい快晴の一日でした。 5月24日(火)



登校見守り





毎朝の登校見守り 有難うございます。おはようございます。今日も元気に行ってきます。

平和集会 朝会





朝会は「横浜大空襲の日5・29」に因んで、平和集会を行いました。「ちいちゃんのかげ おくり」の紙芝居を6年生の実行委員の皆さんがとても上手に読み聞かせてくれました。国 際教室の皆さんで制作したピースメッセージも動画で紹介され平和について考える貴重な時 間になりました。

3年生 体育・理科





3年生 体育館体育では跳び箱の練習を行っています。理科では夏に咲くたくさんの種類のお 花の種まきをしました。

456組 生活・総合





456組 農園で育てているジャガイモや夏野菜の苗も大きく育ってきました。今日も観察 をしながらたっぷりとお水をあげてお世話をしました。

2年生 生活科





2年生 生活科 自分たちで育て始めている夏野菜のお世話をしました。キュウリには支 柱を立てています。